

INSTITUT ILMU KESEHATAN, DEPOK

FIKA ZULFIANY, Ir. Veronika Widi Ps, MT

Skripsi, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : institut kesehatan

Abstraksi :

Pada zaman dahulu atau sebelum mengenal ilmu kesehatan sangatlah tabu dalam hal tentang kesehatan. Perkembangan dalam bidang ilmu kesehatan belakangan ini menunjukkan kemajuan yang sangat pesat. Pada zaman sekarang masyarakat mulai menyadari bahwa ilmu kesehatan dan menghargai profesi profesi-profesi dalam ilmu kesehatan merupakan praktisi yang penting. Profesi dalam ilmu kesehatan mengalami kemajuan yang sangat pesat, karena tingginya permintaan dan kebutuhan masyarakat itu sendiri, sebagai contoh seorang dokter dalam menyembuhkan dan mengoperasi penyakit, seorang dokter gigi dalam memperbaiki struktur gigi, seorang ahli farmasi sebagai pembuat obat. Masyarakat mulai menyadari bahwa profesi profesi kesehatan ini dapat memecahkan solusi kesehatan. Untuk menjawab tantangan dimasa mendatang yang akan datang, sangat diperlukan akan suatu wadah pendidikan formal yang dapat menghasilkan profesi profesi ahli dalam bidang kesehatan seperti profesi dokter, profesi dokter gigi dan profesi ahli kimia. Selain untuk menciptakan profesi profesi ahli dalam bidang kesehatan, institute juga bertujuan untuk mengapresiasi minat masyarakat terhadap bidang kesehatan. Pada zaman dahulu atau sebelum mengenal ilmu kesehatan sangatlah tabu dalam hal tentang kesehatan. Perkembangan dalam bidang ilmu kesehatan belakangan ini menunjukkan kemajuan yang sangat pesat. Pada zaman sekarang masyarakat mulai menyadari bahwa ilmu kesehatan dan menghargai profesi profesi-profesi dalam ilmu kesehatan merupakan praktisi yang penting. Profesi dalam ilmu kesehatan mengalami kemajuan yang sangat pesat, karena tingginya permintaan dan kebutuhan masyarakat itu sendiri, sebagai contoh seorang dokter dalam menyembuhkan dan mengoperasi penyakit, seorang dokter gigi dalam memperbaiki struktur gigi, seorang ahli farmasi sebagai pembuat obat. Masyarakat mulai menyadari bahwa profesi profesi kesehatan ini dapat memecahkan solusi kesehatan. Untuk menjawab tantangan dimasa mendatang yang akan datang, sangat diperlukan akan suatu wadah pendidikan formal yang dapat menghasilkan profesi profesi ahli dalam bidang kesehatan seperti profesi

dokter, profesi dokter gigi dan profesi ahli kimia. Selain untuk menciptakan profesi profesi ahli dalam bidang kesehatan, institute juga bertujuan untuk mengapresiasi minat masyarakat terhadap bidang kesehatan.